

Oxygen Forensic® Detective

Propulse las investigaciones para lograr la máxima productividad.

Optimice el análisis de datos.

Acelere la resolución de casos con mayor eficiencia.

Nuestra solución insignia impulsa sus investigaciones con:

- Más extracción de la nube con más de 100 servicios compatibles.
- Extracción de datos de más de 45 000 versiones de aplicaciones.
- Potentes capacidades de búsqueda global y análisis penetrante y exhaustivo.
- Licencias perpetuas asequibles.
- Asistencia técnica y formación con calificación de satisfacción del 98 %.

Quiénes somos.

Somos una empresa estadounidense de profesionales, desde el más alto ejecutivo hasta el empleado más novato, que diseñan y crean las mejores herramientas para fuerzas de orden público, organismos oficiales, organizaciones y empresas privadas en más de 150 países.



Hablan nuestros clientes.

He tenido la ocasión de presentar pruebas inculpatorias en numerosos casos, algunas de las cuales provenían exclusivamente de pruebas digitales obtenidas de equipos móviles. Sin Oxygen, nunca las hubiéramos descubierto. Además, he llevado a cabo hasta seis extracciones al mismo tiempo con la ayuda del software, lo que no es posible con otros programas líderes de mercado.

Detective Stephen Lipscomb

Oficina del Sheriff de Concordia Parish, Unidad de Seguridad Informática/
Ciberdelincuencia, Vidalia, Louisiana

Profundice en los detalles de la investigación con una mejor extracción de datos de más fuentes.



Extraiga de más dispositivos móviles

Extraiga datos de más de 31 000 equipos, incluidos dispositivos Apple iOS y Android. Compatibilidad avanzada con dispositivos Android basados en chipsets MTK, UNISOC, Qualcomm, Kirin y Exynos.



Acceda y descifre más datos de servicios en la nube que cualquier otra herramienta del mercado

La herramienta integrada Cloud Extractor es compatible con más de 100 servicios en la nube.



Analice e interprete más datos de drones

Extraiga y analice imágenes y vídeos, y telemetría de drones con marcas de tiempo y otros datos.



Extraiga, descifre y analice más datos de ordenadores

Encuentre, extraiga y descifre contraseñas, credenciales, archivos del sistema y datos de usuario de Windows, macOS o Linux. Códigos de acceso de fuerza bruta para descifrar particiones, aplicaciones y archivos informáticos.



Acceda, extraiga y analice más datos de los dispositivos IoT más populares

Extracción de datos de las aplicaciones Amazon Alexa y Google Home en dispositivos Apple iOS y Android. Además, Cloud Extractor adquiere conjuntos completos de pruebas que incluyen grabaciones de voz mediante nuestra interfaz.



Extraiga más datos de relojes inteligentes y aplicaciones de fitness

Extracciones de relojes inteligentes, incluidos contactos, llamadas, mensajes, archivos multimedia y datos de aplicaciones de fitness de dispositivos y servicios en la nube.



Hablan nuestros clientes.

Dependemos mucho de los conectores en la nube de Oxygen Forensics para garantizar resultados, en casos en los que otras opciones solo ofrecen callejones sin salida.

Joseph Pochron

Expresidente, TransPerfect, Legal Solutions

Mejore la eficiencia y propulse las investigaciones con análisis más eficaces.

Descodificación y extracción de texto que ahorra tiempo con **reconocimiento óptico de caracteres**

Filtre y busque las palabras contenidas en una captura de pantalla o foto y conviértalas rápidamente en texto codificado por máquina.

Informes y análisis versátiles con **widgets de estadísticas**

Pantallas de datos sobre la interacción entre el dispositivo y el investigador. Asigne etiquetas. Marque las pruebas clave.

Conexiones dinámicas de enlaces sociales con la interfaz integrada de **gráfico social**

Identifique y conecte los contactos más cercanos y las conexiones sociales multidispositivo del propietario del equipo.

Módulo de traducción incorporado

Traduzca los chats extraídos en 27 idiomas.

Amplíe la línea cronológica y las búsquedas de datos geográficos.

Vista de sección de eventos completa en una sola lista con análisis **cronológico**

Vea todos los eventos en una misma lista, incluidos los eventos de uno o varios dispositivos.

Análisis forenses geográficos optimizados con las capacidades del módulo de **mapas**

Identifique los lugares más visitados, especifique los períodos de tiempo y las ubicaciones comunes, y genere mapas animados.

Personalice potentes búsquedas de datos con **búsqueda adaptativa y análisis de palabras clave**

Cree agrupaciones de palabras clave para búsquedas durante y después de la extracción. Busque textos, rostros, números de teléfono, direcciones de correo electrónico e IP, coordenadas geográficas, números de tarjetas de crédito y hashes de archivos, incluyendo búsquedas de Project VIC.

Ahorre tiempo en el análisis de imágenes y datos faciales.

Categorización eficiente de imágenes con prestaciones de **pruebas clave y archivos**

Capacidades de clasificación sensibles que ahorran esfuerzo. Clasifique las imágenes en más de 20 categorías que incluyen pornografía, extremismo, drogas, alcohol y armas. Optimice la configuración de resultados positivos.

Categorización y agrupación facial simplificadas con prestaciones de categorías y análisis de **rostros** que ahorran tiempo

Categorización integrada y análisis de rostros (género, raza, edad) inmediatos de fotos o videos en extracciones móviles, en la nube o en drones.

Derecho de uso de licencia asequible a perpetuidad.

Obtenga ahorros a largo plazo y facilite la planificación de recursos con licencias perpetuas.

Mantenga el control sobre sus datos con el modelo de licencia perpetua.

Amplíe sus conocimientos con formación y asistencia técnica centradas en el cliente.

Benefíciese de servicios de **asistencia técnica y formación** de calidad superior con una calificación de satisfacción del 98 %.

Aprenda de nuestro equipo altamente receptivo centrado en el cliente, con acceso completo a educación bajo demanda.

Nuestra misión.

Aportar innovación, soluciones y visibilidad a las pruebas digitales **para crear un mundo más seguro.**

Nuestra visión.

Revolucionar el análisis forense y la respuesta a incidentes al facultar a las personas, las organizaciones y las empresas mediante soluciones innovadoras que **mejoran la eficacia y transforman el modo en que trabajamos y colaboramos.**



Hablan nuestros clientes.

El equipo pudo identificar inmediatamente los muchos aspectos en los que el producto de Oxygen era enormemente superior en un entorno de alta presión y cambio rápido. Esto incluía la facilidad de uso —incluyendo el nuevo software para que los analistas consulten los resultados procesados— y la posibilidad de que varios operadores trabajen al mismo tiempo en el proyecto.

Doug y Sophia,

Equipo de ciberseguridad, Hunted, programa de telerrealidad de Reino Unido

Contáctenos.

✉ info@hansgross.com.pe
🌐 www.hansgross.com.pe

📞 (+51) 971 596 045
📞 (044) 467335



Contáctenos.

oxygenforensics.com
sales@oxygenforensics.com
+1 703-888-2327
909 N. Washington Street
Suite #300
Alexandria, VA 22314
EE.UU.

